

ジュニア卓球教室
のスーパーショットを返してみろっ!

7月28日、邑楽町武道館でジュニア卓球教室が行われました。米山和紘さん(大谷端宿赤東・31区)は、「夏休みに友達と卓球ができて、楽しかったです」と話してくれました。



保健センターのふれあい体験
姉ちゃん、私のお気に入りの絵本読んで

8月5日、保健センターでふれあい体験が行われました。参加した今井美月さん(明野・34区)は、「小さな子どもとふれあい、命の大切さを実感できました」と話していました。



邑楽町公民館のモザイクアート教室
ラキラタイルで世界に一つだけのアート

8月5日、邑楽町公民館でモザイクアート教室が行われました。作品はなべ敷き兼用の壁掛け。木枠に陶器タイルを敷き詰め、色を塗り、十人十色のアートが完成しました。



借りた本は大切に読んで

8月3日、町立図書館で一日図書館員が行われました。体験した新井千佳さん(下中野・1区)は、「想像以上に大変で疲れましたが、たくさんのお客さんと接することで、図書館員という仕事の楽しさを知ることができました。夏休みの貴重な思い出になったと思います」と話していました。

炎天下の中、気力で勝負



8月14日、松本公園で第55回町内対抗野球大会の決勝戦が行われました。対戦カードは前原と谷中蛭沼。激戦の末、谷中蛭沼が6対4で見事勝利しました。最優秀選手に選ばれた新井諭さん(谷中蛭沼・11区)は、「チーム一丸となって勝ち取った優勝なので最高です」と話してくれました。



この茶わん、どう回すの

7月30日、長柄公民館で子ども茶道教室が行われ、参加した子どもたちは、茶道のお点前や礼儀作法などを学びました。安川友理さん(寺中・26区)は、「正座していたので足がちょっと痛かったけれど、友達の点ててくれたお茶が、思ったよりおいしくて驚きました」と話してくれました。

8月5~6日、中央保育園でお泊まり保育が行われました。この日は、邑楽町ジュニアリーダーズクラブのお兄さんとお姉さんも来園して、みんなでキャンプファイアで、歌を歌ったり、レクリエーションをしたりして楽しみました。このほかにお化け屋敷や、花火と内容盛りだくさんのお泊まり保育。最後には、みんなですいかを食べました。この日の園児たちの顔は、どの子も笑顔でいっぱいでした。



すいか大好き、お泊まり保育はもっと大好き!